
Für ein angenehmes Mikroklima in der Stadt Halle sind Grünflächen unverzichtbar. Sie bedürfen 
einer regelmäßigen Pflege und bisweilen auch einer zusätzlichen Bewässerung. 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie wird die Beregnung von Grünflächen realisiert (Zeitschaltuhren etc.)? 

2. Sind in halleschen Grünflächen Feuchtigkeitssensoren installiert, die eine automatische 

Bewässerung nach jeweiligem Bedarf ermöglichen? 

3. Wenn ja, für welche Grünflächen trifft dies zu? 

4. Wenn nein, gibt es Pläne zu deren Installation, um zum Beispiel eine Bewässerung der 

Flächen bei einem gleichzeitigen Regenschauer zu verhindern? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 


